

LA

SEM AINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

ORDRE DANS L'AUMONE

On doit secourir les gens de bien avant les méchants pauvres ; les amis de Dieu doivent être préférés aux ennemis dans nos générosités. Il ne faut pas favoriser les méchant, il suffit de les secourir selon leurs pressants besoins.

On doit écouter la voix du sang avant celle de l'amitié, et secourir les parents pauvres avant les étrangers ; c'est un devoir de reconnaissance et de charité. A l'aumône matérielle, il faut ajouter ce qui vaut encore mieux : celle des conseils et des secours de la religion.

L'aumône ne doit favoriser ni la paresse ni l'inconduite. Il faut donc secourir les pauvres invalides avant ceux qui peuvent travailler.

Chronique de la "Semaine Religieuse"

Les actes de folie et de persécution, non seulement se continuent, mais se multiplient en France avec une véritable rage. Evidemment la peur s'empare des tyrans qui l'exploitent depuis quinze ans, et le ralliement des forces catholiques sous le drapeau de l'Union chrétienne les avertit que la fin de leur règne est proche. Quelques faits entre des centaines, vont nous donner une idée de ce qui se passe dans tout pays gouverné par les Juifs et les Maçons.

A Marseille, on a déboulonné la statue de Belzance qui a sauvé cette ville de la peste, pendant qu'à Paris, presque au même moment, on érigeait solennellement une statue à Danton, le fameux inspirateur des massacres de Septembre. On a choisi pour cela une date en harmonie avec les exploits de ce héros : le 14 juillet, jour de sanginaire mémoire. Pour être juste envers Danton, on
